
des Abgeordneten Schmid 
und weiterer Abgeordneter 

ANFRAGE 

an den Bundesminister für Landesverteidigung und Sport 
betreffend Förderungen für die Liese Prokop Privatschule 

Dass das Militärrealgymnasium in Wiener Neustadt in Bälde geschlossen werden 
soll, ist bekannt und äußerst umstritten, handelt es sich bei dieser Schule um eine 
ausgezeichnete Bildungseinrichtung. Begründet wird diese Schließung ihrerseits 
lediglich mit den finanziellen Einsparungsmaßnahmen im Österreichischen 
Bundesheer. 
Umso verwerflicher erscheint daher die Behauptung, ihr Ressort solle - gemeinsam 
mit dem Land Niederösterreich - der dortigen Liese Prokop Privatschule Förderungen 
in der Höhe von knapp 11 Millionen Euro bezahlt zu haben. 

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an den 
Bundesminister für Landesverteidigung und Sport folgende 

Anfrage 

1. Wurde die Liese Prokop Privatschule seitens ihres Ressorts jemals finanziell 
gefördert / unterstützt? 

2. Wenn ja, wann? 
3. Wenn ja, in welcher Höhe? 
4. Wenn ja, warum? 
5. Wurden andere Schulen / Bildungseinrichtungen seitens ihres Ressorts seit 

2005 finanziell gefördert / unterstützt? 
6. Wenn ja, welche? 
7. Wenn ja, in welcher Höhe? 
8. Wenn ja, warum? 
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